

8/6/2009

La inspiración anhelante de María Cristina Aliaga Luna

Demián

¿Marcó el cristal de su nascencia la luna valdiviana, sobre el Calle-Calle?

¿Presintió su infancia los estremecimientos telúricos que más tarde el destino iba a plasmar en su propia existencia?

La conocimos hace muchos años, en la ayer bulliciosa y hoy nostálgica columna vertebral de la Alameda Manso de Velasco cuando, en sus juegos de niña, cruzaba el delgado puente de la "cañada chica", luciendo un floreado delantal.

Más tarde, en azules mañanas de colegio, fue reconociendo soles y colores y cayeron en sus ojos todas las imágenes que se aposaron en ese corazón sensible donde se iban a moldear versos, relatos y cuentos... nunca suficientes.

María Cristina Aliaga Luna, valdiviana-curicana, es desde hace casi cuatro años presidenta de nuestra Sociedad de Escritores de Curicó.

Tras su egreso del Liceo de Niñas, la vida universitaria en Taika, la llevó a formarse como Orientadora Familiar y luego, la vida propiamente tal, le trazó otras rutas.

Fue en uno de esos caminos que maduró una familia y le crecieron las dos flores más hermosas y queridas de su jardín existencial: Marcela y Ángela.

Pero desde que ella misma era una flor en formación, y tenía el perfume imborrable de una inspiración anhelante.

Y es que la poesía puede llegar a ser algo que aparece en la vida de muchos seres, pero hay espíritus selectos que van, conscientes y arriban a su encuentro; la enfrentan, la hacen suya, la convierten en idioma, código, lenguaje.

Ella no es una poeta... Ella es una poetisa, por su exquisita feminidad.

Tan poetisa ella como tan poco "poeto" puedo ser yo (y perdonen esta majadería gramatical y conceptual).

La expresión literaria de María Cristina se trasunta casi en todo lo que escribe y a veces pensamos que si pudiera, hasta a los textos contables y/o administrativos que le impone su trabajo, les impondría un matiz lírico y los haría en verso o prosa (¿Has pensado en eso, aunque sea por divagar?).

A bordo de su inspiración creativa las palabras lo han sido todo y entonces, cada narración, cada verso, cada cuento, ha recibido iluminación tributaria. Dicho confección-

La inspiración anhelante de María Cristina Aliaga Luna

[artículo] Demián.

Libros y documentos

AUTORÍA

Demián

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La inspiración anhelante de María Cristina Aliaga Luna [artículo] Demián.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)